

Schulranzen-Aktion

Von *Kaspar Mueller-Brinkmann*

30. Juni 2020, 15:14



Bildzeile: Beim Auspacken der bunten Pracht in der Cederwaldstraße freuen sich besonders (v. l. n. r.): Paula Weyand und Nathalie Bech (Schule, Beruf und Arbeit) mit Britta Bennemann (Fundraising) Foto: B. Bennemann, Caritas RheinBerg)

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder eine Schulranzen-Aktion realisieren – zum Schulstart im August eine große Hilfe für benachteiligte Familien mit Schulanfängern in ihren Reihen.

Handelspartner der etabliertesten Schulranzen-Marken räumten uns großzügige sogenannte „Social“ - Sonderkonditionen ein, sodass uns ganze 141 Schulranzen und Schulrucksäcke zur Verfügung stehen.

Möglich gemacht hat diese schöne Aktion auch in Zeiten der Corona-Pandemie unser Sterntalerfonds.

Wir danken von Herzen allen Spendern, die den Sterntalerfonds und damit auch unsere i-Dötzchen so liebevoll mit Spenden bedacht haben.

STERNTALERFONDS (</sites/rheinberg-cv/engagement/spenden/spendenprojekte/>)